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E6_B7_B1_E4_B8_A4_E5_c33_487141.htm 今年以来，沪深两市

遭遇连续下跌，两市指数已分别累计下跌了24.69％和21.94％

。上证指数在上周更是击穿了4000点，上周五收报于3962.67

点，个股出现大幅回落的情况比比皆是。 面对如此市况，有

市场传言私募机构开始大举清盘回应大跌。然而，有业内人

士表示这种情况确有存在，但并不普遍。 “别人的情况我不

是很熟悉，但是至少我们目前还没有将客户的资金退回，或

者说出现客户要求抽走资金的状况。”江苏一位私募基金管

理人士向《第一财经日报》表示。 该人士称，进入2007年下

半年，不少私募机构撤出二级市场资金开始观望。进入2008

年以来，由于大盘继续出现调整，私募基金出现了分化。部

分私募基金一度试探性地介入二级市场，但是发现市场尚未

企稳后又再度退出。而另外一些私募基金则一直持观望态度

，没有进场。 “应该说，这种传言有其真实性存在。”上述

人士指出，部分规模较小的私募基金迫于压力，可能在市场

低迷状态下也大举介入，最终导致收益大幅减少，甚至出现

亏损。对于以追求获利为目标的客户来说，撤出资金也在情

理之中。 上海一位私募基金人士也表示，私募基金在大盘走

低之前或在连续调整中，将资金撤离二级市场的情况早已有

之。但是退出资金或被客户要求撤资，自己尚未听说。 “在

二级市场出现回落的情况下，部分私募基金为了保留客户，

可能会应客户要求自己投入部分资金，以稳定客户资源。”

该私募基金人士指出，尽管目前市场出现一些回落，但是部



分私募基金认为市场进入4000点以下区间后，市场中期底部

已到，后市可能会出现反弹。在机构认为未来市场还有机会

的情况下，稳定大盘低迷时期的客户资源更是私募的重要工

作。 上述江苏私募基金人士也表示，市场上半年连续调整后

出现反弹的几率较大，上半年二级市场可能仍存在一波行情

。即使二级市场目前出现一些波动，对于私募来说也可以继

续在一级市场操作获取收益。因此，客户资源仍然是私募基

金争取的对象。 “目前我还没有听到有私募基金传出客户要

求撤资的消息，但并不表示这种情况不存在。”上述上海私

募基金人士强调。 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接
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